



### MEDIENMITTEILUNG DER SVP EMMEN

# SVP Emmen will zurück in den Gemeinderat

Die SVP Emmen will ihren Sitz im Gemeinderat zurückerobern. Für diese Aufgabe stellen sich mit Ibolyka Lütolf und Maximilian Holzer zwei amtierende Einwohnerräte sowie kompetente und engagierte Persönlichkeiten zur Verfügung. An der Nominationsversammlung wird zudem entschieden, ob die SVP Emmen mit einer oder zwei Personen antritt.

Seit dem Rücktritt von Urs Dickerhof, ehemaliger Direktor Finanzen und Personelles sowie Vizepräsident, am 31. August 2018 ist die SVP Emmen nicht mehr im Gemeinderat vertreten. Nun will die Ortspartei ihren Sitz in der Emmer Exekutive bei den Gesamterneuerungswahlen vom 29.03.2020 zurückgewinnen. Die SVP Emmen hat als grösste Fraktion im Emmer Einwohnerrat (11 von 40 Sitzen) sowie dem Präsidium und den meisten Sitzen in der Bürgerrechtskommission (3 von 9 Sitzen) einen berechtigten Anspruch auf einen Sitz im Gemeinderat.

"Wir wollen Verantwortung für unsere Gemeinde übernehmen und noch mehr zur positiven Entwicklung Emmens beitragen", betont Marco Paternoster, Präsident SVP Emmen. Aus diesem Grund habe die Emmer SVP nach dem Rücktritt von Urs Dickerhof bewusst keine Oppositionsrolle eingenommen oder den Gemeinderat unnötig angegriffen.

## Engagierte und kompetente Kandidierende

Für die Kandidatur als Gemeinderätin bzw. Gemeinderat stellen sich mit Ibolyka Lütolf und Maximilian Holzer zwei Personen zur Verfügung. Marco Paternoster sagt: "Ich freue mich sehr, dass wir zwei amtierende Einwohnerräte sowie kompetente und engagierte Persönlichkeiten präsentieren können."



Ibolyka Lütolf ist tätig als Stv. Leiterin Verkehrstechnik / Signalisation bei der Stadt Luzern. Die 55-Jährige ist seit April 2017

Mitglied des Emmer Einwohnerrates und präsidiert dort die Bau- und Verkehrskommission.



Maximilian Holzer arbeitet als Regionalverkaufsleiter bei Proinfo CH AG. Der 58-Jährige ist seit August 2018 Emmer

Einwohnerrat. Er ist aktiv beim Emmer Fasnachtskomitee (EFK) und zudem Ehrenmitglied des Quartiervereins Bösfeld-Kapf.

## Nominations versammlung entscheidet

Die SVP Emmen greift bei den Gesamterneuerungswahlen keinen einzelnen Sitz an. "Wir haben uns bei den vergangenen beiden Gemeinderatswahlen immer für die Konkordanz ausgesprochen. In der herausfordernderen Situation der Gemeinde Emmen ist es wichtig, dass alle Parteien am gleichen Strick ziehen – für das Wohl unserer Gemeinde", bekräftigt Marco Paternoster.

Die Nominationsversammlung der SVP Emmen findet am 16.01.2020 um 19:30 Uhr im "Casa Listrig" statt. Dabei wird entschieden, ob die SVP Emmen mit einer oder zwei Personen antreten wird. Entscheidet sich die Nominationsversammlung für ein Einerticket, wird zudem entschieden mit welcher Kandidatin bzw. Kandidaten für den Gemeinderat die SVP Emmen bei den Gesamterneuerungswahlen vom 29.03.2020 antreten wird. Dabei werden auch die Kandidierenden für den Einwohnerrat sowie die Bürgerrechtskommission festgelegt. "Die Ergebnisse bei den vergangenen Kantonsrats- und Nationalratswahlen geben mir zu denken, aber wir werden mit einem starken Team antreten und einen engagierten Wahlkampf führen", versichert der Emmer Parteipräsident der SVP.

Auskünfte erteilen:

Paternoster Marco Tel: 079 152 33 49 E-Mail: <u>marco.paternoster@svp-emmen.ch</u>

Ibolyka Lütolf Tel: 079 647 51 72 E-Mail: ivi.luetolf@bluewin.ch

Holzer Maximilian Tel: 079 414 62 38 E-Mail: maximilian.holzer@bluewin.ch

### Über die SVP Emmen

Die SVP Emmen hat im Einwohnerrat sowie in der Bürgerrechtskommission die meisten Sitze. Sie vertritt dabei eine gradlinige und bürgerliche Haltung und betreibt gezielte Sachpolitik zum Wohle der Gemeinde Emmen. Mehr Eigenverantwortung den Bürgerinnen und Bürgern, weniger staatliche Reglementierungen, die Wirtschaftsförderung sowie der Erhalt von Arbeitsplätzen in der Gemeinde Emmen und die spürbare Gesundung des Gemeindehaushaltes sind die Kernthemen der Emmer SVP.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.svp-emmen.ch